Sobre las pruebas de sífilis





Es posible contraer sífilis y no saberlo.

La sífilis se puede tratar con antibióticos.

La sífilis congénita puede tener consecuencias importantes para la salud de su bebé.

Hacerse pruebas y tratarse durante el embarazo pueden prevenir la sífilis congénita, una infección de transmisión sexual (STI) frecuente y tratable.

- Incluso si se hizo la prueba antes, debe volver a hacerse la prueba de sífilis cuando quede embarazada y nuevamente en el tercer trimestre para asegurarse de no transmitirle la enfermedad a su bebé.
- Es posible que tenga síntomas que imiten a otras enfermedades o que no tenga síntomas en absoluto.
- Consulte a su proveedor de atención médica para recibir atención prenatal y hacerse la prueba lo antes posible.
- También puede buscar lugares donde hacen pruebas de STI en el sitio web Get Tested de los CDC en gettested.cdc.gov.

